

NP 3 / 23 | Digital Fone Competición  
Rallye Extremadura Histórico

## Carlos Jorge y Sergio Marrero, rumbo a Extremadura para la segunda cita del CERVH

12/4/2023

**La pareja tinerfeña regresa al escenario donde logró su primera victoria a nivel nacional y lo hace con el mismo Porsche 911 SC de entonces. El equipo Digital Fone Competición acude a esta prueba del Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos con los puntos sumados hace unas semanas en el 'Costa Brava' con el que arrancó el certamen.**

Después de unas semanas de descanso, el Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos (CERVH) está de vuelta. Carlos Jorge y Sergio Marrero acuden este fin de semana al Rallye Extremadura, un escenario de gratos recuerdos para la pareja tinerfeña, que llegará a esta segunda estación de la temporada con la relativa tranquilidad de haber sumado puntos en la primera parada del año, el siempre exigente 'Costa Brava'.

De hecho, seguir sumando en tierras extremeñas va a ser un factor clave, sobre todo, porque el CERVH no descarta ningún resultado. Jorge-Marrero llegan a un terreno familiar y eso siempre genera algo de confianza, aunque los del Porsche 911 SC conocen la exigencia de una temporada en la que todos han elevado el listón.

En Extremadura lograron la primera de sus dos victorias a nivel nacional, por lo que esta prueba se podría considerar talismán para los de Digital Fone Competición, un incentivo más para intentar sumar el máximo de puntos posible.

“Queremos hacerlo bien, como siempre, pero es un rallye difícil con unos tramos técnicos y relativamente largos”, apunta el piloto tinerfeño. “Conocemos el terreno, no en vano será nuestra tercera participación en Extremadura. Por un lado, nos permite valorar su exigencia, pero también nos podrá permitir rodar con confianza en una prueba en la que de algún modo nos sentimos cómodos y donde ya logramos subirnos a lo más alto del podio”, recuerda el de Digital Fone Competición. En lo deportivo lo tiene claro: “no podemos dejar de sumar puntos en cada cita. Un abandono, dada la forma de puntuación del campeonato, se puede pagar caro a final de año”.

Esta edición del Rallye Extremadura Histórico comenzará este mismo viernes con la especial 'Guijo de Santa Bárbara' (5,073 km a las 17:43 h), para seguir al día siguiente con el paso por 'Puerto Honduras' (15,872 km a las 9:03 h y 12:04 h), 'Cabezuela del Valle' (9,349 km a las 9:36 h y 12:37 h), 'Valdastillas' (9,35 km a las 15:50 h y 19:11 h) y 'Piornal' (11,831 km a las 16:23 h y 19:44 h).